
ШУСТРЕЕ ЭСТАФЕТУ БЕГИ,
ЮНИОР

В манеже братьев Знаменских на улице Стромынка
легкоатлеты специализированных детско-юношеских
школ олимпийского резерва оспаривали Кубок Москвы.
Сразу восемь команд участвовали в традиционных со-
ревнованиях. Ребята и девушки выявляли сильнейших в
19 видах спорта. Почти мастерский результат показала
Дарья Клишина из ЦСКА, прыгнувшая в длину на 6 мет-
ров 10 сантиметров. Но особенно острая борьба развер-
нулась в командном зачете. Здесь, как всегда, конкуриро-
вали между собой юные легкоатлеты из спортшкол име-
ни братьев Знаменских и ЦСКА. Один из самых престиж-
ных видов программы - эстафету выиграли воспитанни-
ки школы братьев Знаменских, а с ней и Кубок столицы.

БЕСКОВ И ЕГО КОМАНДА
А в другом местечке Сокольников, в крытом спарта-

ковском манеже на Оленьих прудах, состоялся всерос-
сийский детский турнир по футболу с романтичным на-
званием «Бесков и его команда». Ребята из шести клу-
бов мечтали завоевать главный приз, посвятив свою по-
беду легендарному игроку и тренеру Константину Ивано-
вичу Бескову. К радости самого мэтра, в финал проби-
лись юные спартаковцы (Константин Иванович в свое
время долго возглавлял команду мастеров столичного
«Спартака») и мальчишки из самарских «Крыльев Сове-
тов». Еще в дебюте встречи «красно-белые» забили гос-
тям три мяча, пропустив лишь один. Окончательный ре-
зультат - 5:2 в пользу москвичей. Всем участникам орга-
низаторы вручили памятные призы и подарки.

КУБОК СОДРУЖЕСТВА 
У «НЕФТЧИ»

На искусственной травке спорткомплекса «Олимпий-
ский» уже взрослые футболисты по традиции выявляли
лучшую команду Кубка Содружества. Здесь соревнова-
лись клубы-чемпионы бывших союзных республик, ны-
не независимых стран. Наш ЦСКА выступал резервным
составом и показал в целом неплохую игру. Юные армей-
цы пробились в полуфинал, где встретились с мастерами
из литовского «Каунаса». Москвичи уступили в серии пе-
нальти - 3:4, сыграв в основное время вничью - 1:1. В фи-
нале литовцы проиграли «Нефтчи» из Баку - 2:4, главный
приз у южан.

ВЫИГРАЛИ ЗА ЧЕТЫРЕ
СЕКУНДЫ

Столичные хоккеисты пока в восьмерке сильнейших
клубов суперлиги. Но в своих домашних матчах они из-
рядно помучились. ЦСКА с трудом одолел аутсайдера
из Перми «Молот» - 4:3. Не меньше напрягли динамов-
цев гости из тольяттинской «Лады». Они пытались
сравнять счет, сняли своего голкипера и... пропустили
четвертую шайбу, поражение - 2:4. Самой же драмати-
ческой стала встреча «Спартака» с «Ак Барсом» из Ка-
зани. За четыре (!) секунды до финальной сирены спар-
таковец Алексей Литвиненко принес победу своей ко-
манде - 1:0... В показательном матче-шоу лучших хокке-
истов России, состоявшемся на льду Дворца спорта
подмосковных Мытищ, игроки «Запада» выиграли у
коллег с «Востока» - 6:4
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ВСЕХ, ТО  НЕ ПРИХОДИТСЯ  ПЕНЯТЬ
НА СУДЕЙ. ХОРОШО БЫ ПОМНИТЬ 

ОБ ЭТОМ И В ТУРИНЕ!
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ТАБЛО

Даже трудно сказать, чей успех при-
ятнее, дороже, каждый по-своему
хорош. В преддверии Олимпиады

в Турине, до начала которой остались
считанные дни, хорошо, что отечест-
венные звезды фигурного катания об-
рели, может быть, дополнительную
уверенность в себе. Она очень приго-
дится на льду Турина, где конкуренция
за место на олимпийском пьедестале
будет куда острее, чем в Лионе. Ведь
европейцам предстоит очное свидание
с американцами, канадцами, японцами,
а те без борьбы заветные медали не от-
дадут.

Готовы ли наши мастера к жесткому
противостоянию? Безусловно. Хотя не
стоит опережать события, только лед
Турина рассудит соперников, вынесет
свой спортивный приговор. Вспомним,
танцевальная пара Илья Авербух - Ири-
на Лобачева четырьмя годами раньше в
Солт-Лейк-Сити при своем неувядае-
мом мастерстве взяла только «сереб-
ро», как и наша прима одиночного ка-
тания Ирина Слуцкая. А хотелось, ко-
нечно, большего... Зачем гадать на ко-
фейной гуще? Включим телевизор во
время итальянской Олимпиады и все
увидим.

Не знаю, как вам, уважаемые болель-
щики, а мне более остальных на евро-
пейском первенстве понравились как раз

одиночники - Ирина Слуцкая и Евгений
Плющенко. Ира вообще установила аб-
солютный рекорд, завоевав континен-
тальный титул в седьмой раз! Выбрав
для своей произвольной программы ис-
панские мелодии, Ирина органично впи-
салась в музыкальное сопровождение,
была лиричной, женственной.

И прыжки выполняла с кошачьей
грацией, присущей, пожалуй, только ей
- уверенно, четко. Соперницам не оста-
вила никаких шансов. Видимо, насы-
щенные тренировки на качественном
льду под крышей столичного стадиона
«Юных пионеров» принесли свои пло-
ды. Вот теперь блеснуть бы на Олимпи-
аде. Радует и второе место Елены Со-
коловой, она тоже почти безупречно
каталась. У девушек, что важно, про-
сматривается преемственность, взаи-
мозаменяемость. Хотя заменить Иру в
полной мере Лена пока объективно не
может.

Женя Плющенко и его многолетний
тренер Алексей Мишин, видимо, учли
ошибки при подготовке к предыдущей
Олимпиаде в Солт-Лейк-Сити. Тогда в
преддверии Игр Евгений вместе с на-
ставником решили пропустить евро-
пейский чемпионат, сэкономив силы к
главным соревнованиям четырехлетия.
И, как оказалось, напрасно. Потому что
отсутствие должной практики мало ко-

му приносило пользу. И Плющенко
проиграл в Америке главному конку-
ренту по сборной же России - Алексею
Ягудину. Хотя, казалось, накануне со-
стязаний имел перед соперником со-
лидное психологическое преимущест-
во, регулярно обыгрывая его на других
турнирах.

Нынче в Лионе Евгений был неподра-
жаем. Буквально зажег несколько апа-
тичную французскую публику своей по-
трясающей «дорожкой», уверенным,
красивым каскадом прыжков. Может,
Женю так вдохновила недавняя женить-
ба? Очень хочется, чтобы этот кураж не
оставил замечательного фигуриста и во
время предстоящих выступлений в Тури-
не. А в Лионе конкуренты из Швейцарии
- Стефан Ламбьель и Франции - Брайан
Жубер остались не у дел.

Весьма холодно отреагировали зри-
тели на выступление нашего танце-
вального дуэта Татьяна Навка - Роман
Костомаров. И в какой-то степени они
правы. Вроде бы откатались спортсме-
ны хорошо, без бьющих в глаза пома-
рок. Но вдохновения, некой удали мы
не почувствовали. Да и по ходу первен-
ства Татьяна с Романом, на мой взгляд,
несколько расслабились, уступая со-
перникам первую строчку. Правда, ис-
полнение произвольной программы бе-
зоговорочно вывело россиян на верх-
нюю ступень пьедестала.

В парном катании «золото» завоева-
ли Татьяна Тотьмянина и Максим Мари-
нин. Удастся ли повторить сборной
России свой успех в Турине?

ФИГУРИСТЫ ПОКОРИЛИ ЕВРОПУ
На чемпионате континента во французском Лионе
российские мастера узоров на льду взяли «золо-
то» во всех четырех видах программы.

-Это мой папа грек, а мама -
русская, поэтому и с языком
особых проблем не возни-

кает, - предвосхищает мой вопрос
улыбчивый, общительный парень. -
Хотя поначалу, когда только приехал
в «Динамо», затруднения, естествен-
но, случались. Все-таки 15 лет отсут-
ствовал в России, хотя родился в
Краснодаре. Когда мне исполнилось
десять лет, с родителями переехал в
Грецию. В баскетбол начал играть
уже на земле Эллады, выступал за
молодежную сборную Греции. Все
хорошо складывалось.

- А в нашем «Динамо» вам ком-
фортно?

- Меня очень хорошо встретили.
Тепло здесь. Сроднился с игроками,
болельщиками, работниками клуба,
организация дела на добротном
уровне. Я не так опытен, выступал
лишь в греческом первенстве. Конеч-
но, волновался, когда позвали в «Ди-
намо». Но это моя команда!

- Говорят, в Греции все есть. Зачем
тогда откликнулись на предложение
динамовцев поиграть в российском
чемпионате?

- В Греции действительно приятно
жить. Однако объективно баскетбол

в России сильнее. Многие мои сооте-
чественники-греки, друзья-баскетбо-
листы из других европейских стран
стремятся попасть именно в Россию.
Всем хочется попробовать свои силы
на более высоком уровне. Вы же в
курсе, что российские клубы нынче
на ведущих ролях во всех европей-
ских турнирах. Этим многое сказано.

- И чего вы намерены добиться с
«Динамо» в текущем сезоне?

- Превзойти прошлогодний ре-
зультат, ведь мы взяли «серебро» в
российском первенстве. Надо обяза-
тельно попасть в Евролигу. Для этого
необходимо выиграть либо Кубок
УЛЕБ, либо «золото» внутреннего
чемпионата. Лучше и то, и другое...
Будет очень трудно, конкуренция же-
сточайшая.

- Да, вот своему главному конку-
ренту в России - ЦСКА динамовцы в
первом матче уступили. В чем тут, на
ваш взгляд, основная причина? Пси-
хологически армейцы устойчивее?

- Никакой боязни у нас перед ними
нет. Мы в состоянии обыграть кого
угодно, как, впрочем, и проиграть.
Против ЦСКА мы сыграли в нападе-
нии даже лучше, чем в предыдущих
своих поединках первенства России.

Но уступили в организации игры в
защите, провал случился. Ничего, к
решающим матчам в плей-офф, ду-
маю, подойдем в оптимальной фор-
ме, улучшим действия в обороне и,
надеюсь, порадуем болельщиков по-
бедами.

- Что, по-вашему, изменилось в
жизни команды с приходом нового
тренера, именитого Душана Ивкови-
ча?

- Мы стали серьезнее и на пло-
щадке, и в быту. Все-таки улучшили
игру в защите, стиль стал разнооб-
разнее. Используем варианты с
двойным нападением, агрессивным
прессингом. Вообще, Ивкович жест-
че, требовательнее, чем предыдущие
наставники, это обязательно прине-
сет свои плоды. Сейчас в «Динамо»
собраны классные тренеры, игроки,
организация клубной работы на выс-
шем уровне. Есть многие предпосыл-
ки к успеху.

- Отвлечемся от баскетбола, пого-
ворим о личной жизни. Насколько
знаю, у вас супруга - русская девуш-
ка. Где и как познакомились с буду-
щей женой?

- Представьте, в Греции. Наташа из
города невест - Иванова, тоже спорт-
сменка. Профессионально в волей-
бол играла, за греческий клуб
«Олимпиакос». Наталья и пляжным
волейболом увлекалась, там, на пля-
же, и познакомились. Наверное, это
любовь с первого взгляда... Мы все-
гда легко понимаем друг друга, ведь
оба спортсмены. Свадьбу сыграли
три с половиной года назад в став-
ших мне родными Салониках. Двух-
летняя дочка растет - Даная.

- Как проводите свободное от бас-
кетбольных матчей время?

- В Москве хватает отличных пар-
ков, где можно покататься с дочкой
на санках, размяться, побегать. Хо-
дим иногда в зоопарк, в цирк, в ку-

кольный театр. Любим гостей при-
нимать. Вот партнер по «Динамо»
Валентин Кубраков приезжает к нам
со своей дочкой, наши дети очень
дружат.

- Ну а духовные интересы каковы?
Какую музыку слушаете, что, может
быть, почитываете?

- Очень любим Высоцкого во всех
его проявлениях, особенно нравятся
фильмы с его участием. Мелодии
бардов импонируют, с упоением слу-
шаю группы «Кино», «ДДТ», песни
Талькова. Читаю книжки по древне-
греческой мифологии, истории, фи-
лософии. Обожаю старые кинокоме-
дии, например, «Джентльменов уда-
чи». Жена кроме комедий предпочи-
тает еще драматические вещи. Но в
нашей семейной жизни, слава богу,
драм нет. Хотя, бывает, иногда ссо-
римся. По-моему, каждый из нас в
меру отходчив, умеем уступать друг
другу, как бы поочередно признаем
свою вину.

- Если в вашей семейной жизни
царит почти идиллия, то, возвраща-
ясь к баскетболу, стоит признать, что
здесь до комфортного состояния
еще далеко. В каких компонентах иг-
ры надо прибавить вам лично и ко-
манде в целом?

- Мне - в точности дальних бро-
сков. Еще - в игровой мощи, в хоро-
шем смысле, наглости. Прыжок дол-
жен быть лучше, реакция, скорость
соответствующими. В общем, работы
еще много. Команде не мешает по-
шлифовать игру в обороне. Мы по-
рой великолепные отрезки прово-
дим, любо-дорого посмотреть. Вот
так бы играть все сорок минут!

- Надо понимать, вы не намерены
уходить из «Динамо», готовы с ним
добиться многих спортивных высот?

- Я динамовец. Мне здесь так нра-
вится, что я продлил контракт с клу-
бом...

В ГРЕЦИИ ЕСТЬ ВСЕ.
А В РОССИИ ЛУЧШЕ

Грек российского происхождения, похоже, лег-
ко адаптировался в наших специфических усло-
виях. Без центрового Лазаря ПОПАНДОПУЛО,
рост которого 2 метра 8 сантиметров, нынче
трудно представить себе баскетбольный клуб
столичного «Динамо». Лазарь неудержим, за-
вязывает с партнерами хитроумные комбина-
ции, их порой бессильны разгадать соперни-
ки. Легионер почти без акцента говорит по-
русски, общение с ним было легким, неприну-
жденным.


